



Palomita para no bancarias

» Ya que hablamos de calificaciones, la misma Fitch Ratings vio positiva la evolución de las instituciones financieras no bancarias, ya que éstas lograron incrementar su acceso a fuentes de fondeo más institucionales y flexibles.

No obstante, advirtió que hay debilidades que todavía se observan en el fondeo de estos intermediarios, tales como el requerimiento de cartera cedida en garantía para la autorización de líneas y la naturaleza predominantemente mayorista de las fuentes de financiamiento, por lo que la conversión reciente de algunas de las entidades hacia una figura regulada podría beneficiar la estructura y condiciones de su mezcla de fondeo en el mediano plazo.